



## **Entrevista / Hamlet García (Diputado – Morena).-**

“Fue un informe extraordinario porque a parte de los principios del movimiento, el presidente de la República siempre ha hablado con la verdad, cuando dijo que iba a gobernar primero para los pobres fue cierto y hoy es una realidad en nuestro país, con nuestro bendito idealismo, lo difícil se logra y lo imposible al menos se intenta o se enfrenta y todos los días le habla con la verdad, de frente al pueblo de México. Yo quisiera resaltar el incremento en el salario promedio registrado en el IMSS, el hecho de que hay 21 millones de trabajadores en esa base de datos, se han aumentado la recepción de remesas, hay estabilidad macroeconómica en el tipo de cambio, se cumplieron con las obras de infraestructura estratégica para este país que se había prometido en tiempo”.

<https://drive.google.com/file/d/1YvXlypEJ7Wyo-RHkamhxP6HKpKNQEoKK/view>